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Résume  

Il est l’objet de l’étude comme un outil révèle les subtilité résultant 

d’une mauvaise gestion et de négligence dans les entreprises 

industrielle dont nous somme concentrés sur les ressources humaines 

et la façon de le protéger contre les dangers exposés pendant. ainsi 

que la connaissance et la loyauté mesure et la stabilité de la position 

de son travail.  

L’expérience de la compagnie des ciments el maa labiod- Tébessa-et 

considérée comme une institution industrielle et l’une des principales 

institutions nationales en termes de qualité de ses produits, dont le succès 

dépend de la mesure dans laquelle elle protégé ses ressources humaines 

contre les accidents du travail.

Summary 

 

It is the object of the study as a tool reveals the subtlety resulting from 

mismanagement and negligence in the industrial enterprises of which we are 

focused on human resources and how to protect it from the dangers exposed 

during,  

 as well as knowledge and measure loyalty and stability of the position of his 

work. 

 

The experience of the cement company el maa-labiod- Tebessa-and considered 

as an industrial institution and one of the main national institutions in terms of 

the quality of its products, the success of which depends on the extent to 

which it protects its human resources against work accident. 
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